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¿Esperanza o Frustración?  
 
¿De verdad tienes fe de que las cosas sucederán o simplemente 
estas fingiendo creer por miedo a reconocer que te aterra lo que 
pueda pasar? 
Analiza muy bien esta pregunta porque es una pieza clave de porque 
en este momento te sientes así.  
Con miedos, inseguridad. Me dices: “es que, si creo, pero… blah, 
blah, blah…”  
Déjame te digo que eso no es creer. 
 
Tener esperanza de verdad es salir de tu casa por la mañana, con la 
total convicción y tranquilidad de saber que volverás por la tarde.  
Tener esperanza es sentir sin cuestionarte que después de este 
respiro que estas dando, darás otro… y después otro.  
Tener esperanza es seguir las indicaciones que se te presentan en 
este blog y no contar cada minuto, ni cada día. 
 
O dime, ¿a caso sales de tu casa cada día con miedo a no volver?, 
¿tienes miedo a respirar este segundo y al siguiente ya no?... ¿no 
verdad? Simplemente lo vives y posas tu confianza plena y tu vida 
entera en manos del universo.  
Eso es vivir. De allí nace la esperanza.  
 
No porque el cielo hoy este nublado significa que mañana también 
lo estará.  
No porque hoy haya trafico significa que tu vida entera será un total 
caos y llegaras tarde a todos lados cada día.  
No porque se acaben las tortillas de la tienda hoy, significa que Dios 
te odia y te ha condenado a vivir una vida sin tortillas.  
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No es un día mas, es un día menos.  
Es mas, el tiempo ni siquiera es nuestro, es prestado.  
Y, no obstante, en lugar de valorar lo prestado, nos lamentamos 
cada segundo “es que ya pasaron 2 días y no ha vuelto a mi lado” 
“es que no soy millonario todavía”, “es que sigue con ella y me 
manda indirectas” … y así desperdicias el tiempo que se te esta 
prestando, viviendo al pendiente de los demás 
Cuando lo único que se te ha pedido para que la magia suceda y tu 
vida cambie a tu favor es tener Fe y Esperanza.  
Una esperanza ciega que vuelva la vidente a todos los ciegos.  
Eso es lo único que pido de ti. 
 
Así que, ¿de verdad confías o solo tratas de ocultar la frustración 
tras una mascara?  
 
 
 
 
 


